

MIGUELTURRA



Edita: Ayuntamiento de Miguelturra

BOLETIN INFORMATIVO MUNICIPAL

Nº 47 NOVIEMBRE DE 1996

Gran protagonismo de Miguelturra en la revista de la Federación Española de Municipios y Provincias

Mensualmente, la Federación Española de Municipios y Provincias edita una publicación bajo el nombre de Carta Local. En ella se recogen todos aquellos aspectos que más puedan interesar a las corporaciones locales. por lo que su distribución se hace extensiva a todos los avuntamientos y diputaciones del país, enviándose también a la inmensa mayoría de organismos públicos, por lo que se calcula una tirada próxima a los 50.000 ejemplares.

En el último número, correspondiente al mes de octubre, uno de los temas recogidos es el de los Programas de Garantía Social, en los que Ayuntamiento nuestro participa desde el Area de Cultura. Pues bien, como soporte gráfico de esta información aparecen cuatro o cinco fotografías de otros tantos cursos, entre

las que figura una correspondiente al de Jardinería y Viveros de Miguelturra, que ha finalizado además este mes. En ella, un grupo de alumnos y alumnas realizan



Portada de la revista Carta Local de la FEMP

distintas prácticas en el vivero municipal. Y esto, a pesar de tener su importancia, queda en un segundo plano si se tiene en cuenta que la portada de la misma revista corresponde a otro de nuestros alumnos trabajando en la poda de un árbol situado frente a la ermita de San Isidro, en tal posición que permite leer perfectamente el nombre de Miguel-turra junto al escudo de la localidad.

Significativo es también que la imagen corresponde a una diapositiva realizada por personal del Area de Cultura.

De lo importante de esta circunstancia habla también la categoría de las firmas colaboradoras en esta revista, entre las que figuran la propia presidenta de la Federación y Alcaldesa de Valencia, Rita Barberá, o personalidades como Rafael Alberti,

sin olvidar el hecho de ser la primera vez que una imagen de nuestro pueblo ocupa la portada de una revista de tirada nacional.

ULTIMA HORA

Miguelturra brilló en el Campeonato de España de Marathón

Pasó el Campeonato de España de Marathón por nuestro pueblo y Miguelturra brilló con luz propia: organizadores, colaboradores y, fundamentalmente, el público churriego fueron los más destacados por los atletas participantes en esta importante prueba, en contraste con lo ocurrido en la propia capital.

De la prueba daremos mayor información en nuestra próxima edición del BIM; no obstante desde el Ayuntamiento se quiere trasladar a todos los miguelturreños y miguelturreñas la felicitación y agradecimiento recibidos en la persona de nuestro Alcalde por parte de los deportistas y representantes de la Federación de Atletismo, al que une la del propio Ayuntamiento, por el calor y el color dado durante la prueba.

Público y asociaciones, en perfecta armonía con los representantes municipales, dieron una gran lección de «saber y estar» en acontecimientos de alto nivel. A este éxito se unió el de nuestros deportistas locales que tomaron parte en la prueba, con mención especial a Sacramento Cruz y Josefina Nieto.

Enhorabuena a todos.

El premio literario recayó en Hilario Rivero

Entregados los premios Carta Puebla 1996



Momento de la actuación de Madrid Brass

La Casa de Cultura de Miguelturra fue el escenario elegido para la ceremonia de entrega de la decimoctava edición del certamen Carta Puebla, premio que lleva reconociendo la labor de pintores y escritores españoles desde hace casi dos décadas.

En la entrega de estos premios, patrocinados por Caja Madrid, la Diputación Provincial, y por el propio Ayuntamiento, estuvieron presentes el Alcalde de Miguelturra, Román Rivero, acompañado por el Concejal de Cultura, Luis Fernández, así como por el director de Caja Madrid, José Luis Barba, y la reina de las fiestas miguelturreñas, M.ª Estrella Cruz.

El premio literario, que reconoce a la novela corta desde hace sólo tres años, cuyas bases no ponen límite a la procedencia de las obras, pero sí a la extensión -ciento cincuenta folios-, recayó en Hilario Rivero, por su obra «El visitante inoportuno», mientras que el accésit fue para Guillermo Cabal Jover.

Respecto al certamen de pintura, además de los dos premios nacionales, dotados con 400.000 y 200.000 pesetas, respectivamente, este año se ha entregado un premio patrocinado por la Diputación, que supone una cantidad de 300.000 pesetas y que reconoce las obras de artistas de la provincia. Así, el primer premio fue para Antonio Pellitero, por su obra «El antiguo sendero», recayendo el segundo en el ovetense José M.ª Alvareda, por su cuadro «Masegares». Abdón Anguita recogió el premio de la Diputación por «El beso».

El acto fue cerrado por el quinteto de metales Madrid Brass, formado por miembros de la Orquesta Nacional de España, que interpretó magistralmente varias obras tan populares como la «Danza ritual del

(pasa a la pág. 3)

Sumario PAG. 2

Opinion

Paq. 3

Récord de participación en la Universidad Popular

PAG. 4 SEMANA del libro infantil

PAG. 5 ¿Quién es Quien? Ignacio Canizares Campallo

Paq. 7 Miguetturra sigue creciendo

Paq. 8 COMENZÓ EL CURSO 96/97 EN EL Instituto